



# 勝敗笑美戦

中学校最後の体育祭を終えてく三組

ぶちかました体育祭

私たちは三組のスローガンは「ぶちかませー!」体育での練習や放課後練習では、他のクラスに勝てることが少ない三組でした。それでも、体育祭実行委員を中心に、一つ一つの改善策を取り、最後まであきらめずに準備しました。もちろん、種目の準備だけではありませ

ん。黒板アートやスローガンの用紙、前日準備でも多くの人が活躍しているのを感じました。そして迎えた体育祭。大縄跳びで

は、最高記録を打ち出し、三組が一位。全員リレーでは、うまくいかない部分が出てしまったけれど、最後まで走り切った気持ちの良

生徒イラスト

た。それぞれがクラスのために一生懸命取り組み、個人種目でも一人一人が輝いたそんな体育祭になったと思います。

私は、第一番の種目「八〇〇m走」の出場者でした。流れをつくるには入りが大事と考えていた私は、少しでも良い記録を出そうと強く思うことができました。トラックを走っているとき、三年生のエリアからたくさんの声援が聞こえて、もっと頑張ろうと思うことができました。また、最後の選抜リレーでも、全員リレーの分を補おうと、走る人も走らない人も含め、クラスで一致団結することができました。

## これからの予定:6月25日(火)~7月2日(火)

日	曜	行事
25	火	普通時程 復習確認テスト 1限:道徳 2限:国語テ 3限:数学テ 4限:英語 5限:社会テ 6限:理科テ
26	水	特別時程 4・5カット 1~3限:授業(時間割通り) 4校時:学活 給食後下校 <b>部活動無</b>
27	木	特別時程 放課後生徒委員会 1~6校時:授業
28	金	特別時程 放課後 <b>引き取り訓練</b> 1~4校時:授業 5~6校時:総合
7/1	月	普通時程 生徒会朝礼 1校時:学活 2~5校時:授業
2	火	普通時程 カジュアルウィーク開始 1校時:道徳 2~6校時:授業

※ 6月25日(火)の予定が、前号でお知らせしたのから変更になりました。

私が今回の体育祭を通して学んだことは、「気持ち」についてです。事前練習ではあまりうまく結果を残せなかった三組は、技術的には他のクラスより劣っていたかもしれないが、三組がこうして優勝することができたのは、勝ちたいという強い気持ちやクラスみんな

なで団結しようという気持ちからではないでしょうか。技術的なことよりも、クラスが一つのことに向かって取り組もうとする気持ちこそが大事なのだと気が付かれました。この学びを次の合唱コンクールに生かしたいと思っています。

体育祭グラフィティ：3組編

